
会 議 名 千代の郷運営推進会議 所長 明円 管理者 

 

宿野部 記録者 宿野部 

開催年月日 平成 29年 8月 23日（水） 

場   所 千代の郷 ﾐｰﾃｨﾝｸﾞﾙｰﾑ  
時 

間   
10：30 ～ 11：00 

会議出席者名 
今町会長、木浪氏(介護保険課)、原田様（東部包括）、木村介護員、宿野部管理

者                        計 5 名 

議  題                       

１． グループホーム千代の郷の日常活動状況報告 

２． 夏祭りについて(振り返り) 

３． 敬老会について(計画) 

４． 意見交換など 

 

会 議 内 容 

 

 

1. グループホーム千代の郷の日常活動状況報告    

    

 ・利用者状況  男性 1名、女性 8名 平均年齢 83．33歳  

     

・利用状況   7.8月利用状況に変化なく、満床となる。 

 

それでは日常生活の様子を、スライドで報告したいと思います。 

    

     スライド：七夕      夏祭り 

          ベランダ菜園  趣味活動(短冊書き・七夕飾り作り) 

          誕生会     園児のじゃが芋ほり見学 

          手作りおやつ  ドライブ(浅虫水族館、動物愛護センター、ラッセランド) 

 

                

 2. 夏祭りについて(振り返り) 

 

  管理者 天候に恵まれ、皆さんの協力のもと無事に終えることができました。 

      お手元の資料をご覧ください。  (中略) 

   

  包 括 メニューにミニホットドックとありますが、利用者の皆さんも食べるのでしょうか？ 

      又、スイカ割りが昨年で終了したのは、何か理由があるのですか？ 

 

  管理者 ミニホットドックですが、現在の利用者は、問題なく食べられる方ばかりでしたので、

メニューに盛り込みました。今後は、利用者の状態に応じて、検討していきたいと思

います。 

すいか割りについてですが、例年は利用者・ご家族一緒に参加し、楽しんで頂いてい

たのですが、利用者の方の参加が難しくなったことと、昨年行った際にスイカを割る

棒が折れてしまい危ないということで、終了しました。 

 

 3．敬老会について（計画） 

 

  管理者 敬老会は 9月 16日に予定しています。例年通りで 11：30開始です。 

      昼食はお弁当になります。当日は職員によるアトラクションを考えておりました。 



 4. 意見交換など 

 

  市役所 こちらの平均介護度はどれくらいでしょうか？ 

 

  管理者 平均介護度は、2.77です。現在、皆さんが車いすを利用しなくても歩ける状態で、比

較的お元気な方が多い状況です。 

 

  市役所 ホーム内を見渡しても、お元気な方が多いなと感じました。 

    

  包 括 地域との交流はありますか？ 

 

  管理者 今年は少なかったと感じています。 

 

  町会長 矢田盆フェスタが去年から、市民館で行われる事になりました。入口に段差がある為、

これまで参加されていた方も難しくなったようです。 

      来年も、市民館で予定していますが、是非皆さんで遊びに来てください。 

      地域との交流は多くありませんが、住民が参加する避難訓練の実施や、千代の郷便り

も毎回町内で回覧しています。 

 

  管理者 千代の郷便りでは、紙面１枚と限られていますが、町内の方にグループホームや千代

の郷での皆さんの生活を広く知って頂けたらと思います。 

      今後ともよろしくお願いいたします。 

 

  市役所 お便りの回覧も、交流と考えることができますね。 

 

  管理者 他に皆さまから何かご意見ございませんか。 

      ではこれで運営推進会議を終わりたいと思います。 

      ありがとうございました。 

 

 

 


